

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben Entschlafenen

Elfriede Müller

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal der Station 1 vom Pflegeheim Anna Seghers, Frau Pastorin Stutter mit ihrem Chor, der Gaststätte Simon in Wildetaube und dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die hilfreiche Unterstützung.

In stiller Trauer

Anneliese Müller
mit Kindern und Familien

Lunzig, im Oktober 2016

